
令和5年9月28日（木）
本中だより 発行者

第15号 校長 根路銘 国哉

★運動会から学ぶ★
去る9/10（日）の運動会を通して、子ども達には、体育行事としての健康と体力の向上、

団体競技や演技で必要となる仲間意識や協力心の醸成など、さまざまなことを学びました。「全
員本気の運動会」に向けた取組や生徒の感想などを紹介します。※一部修正・抜粋

◇ポスターを作成した生徒
【写真左：大城結瑞 3-1】

運動会らしさをたくさん入れて、見てい

る人も楽しめるようなポスターにしました。

【写真中央：仲村 命 3-2】

「運動会」がメインなので大きく、パッ

と見て分かるように文字の配置や色に気を

つけました。大太鼓に日時をつけたのも工

夫の一部です。色使いでは、ハイライト、

影、2影などを工夫して、自然な仕上がりに

しました。地肌の濃い色は「沖縄」を意識したからです。ポスターでも迫力を感じてほしかったので、

運動会でも迫力のある、盛り上がりのある行事になったらいいなという想いが込められています。

【写真右：宇根咲良 2-1】

ポスター製作で頑張ったところは、雲の影です。見本の画像を参考にして影をつけました。夏っぽ

い雰囲気にするために「わた雲」を描きました。

◇運動会を終えて
・今年の運動会は、最初から最後まで、めっちゃ楽しかったです。応援合戦やリレーやダンスなど、全部が楽
しすぎました。来年もみんなが楽しくできるように頑張ります。学級ダンスももっと盛り上げることができるようにした
い。（1-1黒島心美）
・みんな本気で楽しく運動会を終わらせることができてよかったです。来年は、男女別にしたり、場所移動なども
して、迫力があり、みんなが本気のリズムダンスを親に届けたいと思いました。（1-1吉政來風）
・今年の運動会では、ダンスリーダーをやってみんなのダンスをサポートしたけど、あまりうまくいかず、みんなが
話を聞いてくれない、みんなにうまく伝わらない、みんなができていなかったらダンスリーダーが怒られたりして、
大変だったけど、本番は結構うまくできてよかったです。来年はこの経験を生かして、みんなをしっかりまとめられ
るようにしたいです。（1-1知念聖羽莉）
・自分たちがダンスを教えて短時間であんなにできたのはすごいと思いました。３年生の演技をみて感動したの
で、自分たちが3年生になったら、みんなに感動を与えられる人になりたいです。ダンス練習では、いうことを聞
いてもらえなくて苦労したこともあったけど、来年もダンスリーダーになってみんなを盛り上げていい運動会にした
いです。（1-1江藤羚睦）
・ダンス練習の時は色々あったし、初めての運動会でちゃんとできるか不安だったけど、本番にはみんながちゃ
んとまとまってダンスを頑張っていたのでよかったです。来年は今年より上手く、成功できるようにしたいです。

（1-2安里美心）
・ダンスでは、練習よりも本番が声を出せていて、ふりもまちがえずにおどることができてよかったです。3年生最
後の運動会で、リズムダンスなどでみんなを盛り上げることができてよかったです。（1-2具志堅湖娃）
・ダンスはいろんな問題があって仲間割れもしたけど、本番はみんなが一つになって全力で踊ることができてよ
かったです。中学生で初めての運動会は盛りあがって、楽しく全力でできて、来年は、1年生をひっぱりつつ3年
生をサポートして、全力で楽しんでいきたいと思いました。（1-2大城唯愛）
・ダンスは練習も本番も本気で取り組めた。だけど本番では緊張して少し動きが小さくなってしまった。来年は、
ダンスとリレーをもっと上手に出来るように頑張りたい。（1-2小山結芽）
・運動会でダンスリーダーをして、休んでいる人の分をどうしようか。ダンスの仕方で少しもめたりしたけれど、本
番は、みんな楽しんで出来て、とてもよかったと思いました。また、来年は、今回の運動会の出来事を踏まえ
て、もっといいものにしていきたいと思いました。（1-3仲程萌生）
・運動会までたくさん練習をして、ケンカもしたけど、最後は最高の運動会になったと思います。今年はコロナな
どで全員参加することができなかったので、来年は全員参加出来たらいいなと思いました。(1-3大城愛琉）
・応援合戦本番では大きい声を出すことができ、お母さんも感動したと言っていた。中学初めての運動会でダ
ンス等みんなで考えられて楽しかった。来年は賞を取ることができるように頑張りたいです。（1-3玉城彩希）
・今回の運動会は、1年生初めてだったので緊張してうまくできない所がたくさんあったけれど、2年生になったら
1年で出来なかったことを思う存分出し切りたいです。（1-3大城杏慈） ・・・裏面へ続く



◇運動会を終えて・・・続き・・・
・2年1組の人数が少なかったけど、応援合戦や学級旗で１位をとれたので、すごいなと思ったし、きずなを深めら
れたと思いました。来年も同じように頑張りたいです。（2-1新川綜良）
・今回の運動会は、クラスみんなで出られなくてとても残念でした。でも、いない人の分も頑張れたのでよかったで
す。来年は、違う競技も取り入れてやってみたいと思いました。また、今年よりもさらに楽しく成功させたいです。

（2-1古堅心海）
・今年の運動会は、去年以上に盛り上がりを見せた運動会だと思った。来年は、自分達が主役の運動会。何
があっても負けず、くじけずに、全校生徒、保護者も先生も、みんなが満足できる運動会にする。

（2-1上地琉希）
・ダンスは、最初いろいろ決まらないこともあったけど、運動会が近づいて、みんなが一丸となって楽しむことが出
来た。来年は最後の運動会なので、全力で楽しんで、思い出に残るように、エイサーや、リレーも１位がとれるよう
に頑張りたいです。（2-2大城果凛）
・ダンスは、練習の時から、学級の人と協力して楽しみながら、雰囲気がいいと思いました。男子も一生懸命練
習してくれたので、いい流れを感じました。運動会に出られない人もいたけど、天気も良く、けが人もなく、成功して
良かったと思いました。来年もクラスの人と協力していい運動会にしたいです（2-3栗原花実）
・ダンスの振りつけを自分達で考えて踊ったりして、どうなるか不安だったけど、上手に出来ていたし、みんなが仲
良しな感じでダンスが出来て良かったです。来年は、中学校最後の運動会になるので、今年の運動会よりも最
高なものにしたいです。（2-3玉城結愛）
・ダンスでは、みんなで曲や振りつけを決めたりして、その分想いも込められたので、もめたりもしたけど、すごくいい
リズムダンスになった。エイサーの本番はチョンダラーに支えられて成功したので良かった。来年も今年のような最
高の運動会になってほしいなと思った。最後の運動会で、心から楽しいと思った。（3-1宮里杏）
・中学校最後だということを意識して頑張ることが出来ました。特にエイサーは、今後する機会はほぼないと思う
ので、一生懸命踊ることができて良かったです。暑い中でしたが、精一杯頑張ることが出来ました。

（3-1上間清羅）
・私はチョンダラーをして、エイサーの人達に声かけしたり、盛り上げたり出来たので良かった。チョンダラーのメン
バーとも楽しく出来た。最後の運動会でさびしいけど、今までで一番楽しめたので良かった。76期最高！

（3-1永田未海）
・エイサーの唐船ドーイは練習量が少なくて、本番でもミスはあったけど、なれない着付けや暑い中での演技でし
た。動画をみると結構揃っていて良かった。大大大成功に終われた運動会だった。役割としては、学級旗制作
委員と生徒会の仕事をやりとげ、各種目全力で取り組んだ。中学校最後の運動会、本当最高で楽しかった。

（3-2崎濱みすず）
・ダンスは、みんなで声出す所や立ち位置などを話し合って決められたのが良かった。みんなが楽しそうに踊って
いて、私まで楽しむことが出来ました。3年生最後の運動会、本当に楽しくて、このメンバーでやれたこと、このクラ
スでやれたことが幸せだった。みんなで全力で取り組めたことが、宝もの！！来年は私達は出来ないけど、来年も
盛り上げてほしいと思う。（3-2仲宗根りな）
・最後の運動会でさみしい気持ちがあったけど、学校全体で、生徒が中心の、楽しい、最高な運動会が出来
たと思う。3年3組でダンスをして楽しかった。（3-3仲井間萌生）
・短い期間の練習だったので、完璧には覚えられなかったけど、みんな全力で、ダンスやエイサー、リレーを頑張
っていたから、最後の運動会にふさわしい運動会だと感じた。（3-3天久将杜）
・今年の運動会は、中学校最後で、今までよりいい運動会にしたくて、練習からしっかりみんなで協力してでき
た。本番も、エイサーやダンス等、練習時間がない中、全力でやりきることが出来た。（3-3古堅優之介）

※9/30（土）、国頭地区中学校陸上競技大会が行われます。学校代表として頑張っている子ど
も達への激励をよろしくお願いします！ 「全員本気！全員成長！｝です！


